



5月 そら豆のさやむき

初夏が旬のそら豆のさやむきを行いました



乳児さんは「おやおや、おやさい」の絵本を読んでから行いました。絵本と写真を見比べながら触ったり、取り出した豆をまた戻したり、さやのふわふわ部分をつるつるにしたりして楽しんでいました。



幼児さんは「そらまめくんのベッド」の絵本を読んでから行いました。「大きい！」「固くてザラザラする」とよく観察しながらさやむきをしていました。「もっとむきたい！」と意欲的に取り組んでいました。





『4月 いちごジャム作り』



<乳児>今が旬のいちごを使って、いちごジャム作りをしました！保存袋に生のいちごと砂糖を入れて、手先を使って一生懸命つぶしていちごジャムを完成させました。真っ赤で美味しそうないちごが、だんだんとつぶれていく様子を観察しながら、楽しそうに取り組んでいました。「美味しくなあれ～！美味しくなあれ～！」と完成させたいちごジャムは、お昼の給食のヨーグルトにかけて食べました。みんな夢中で食べていましたよ！！



<幼児>幼児さんもジャム作りに挑戦です。いちごクイズを行い、いちごの甘い部分はどこかな？と実際に食べ比べをして観察しました。生のいちごと砂糖を保存袋に入れて手先を使ってつぶし、いちごの感触を楽しみました。火も包丁も使わないので、お家でもできますね。それから市販のジャムにまぜ合わせて自分で食パンに塗り、スペシャルジャムサンドを作りました。みんな何枚もパンをおかわりしていました。

いちごジャムパン、おいしかった！！

